

Saint-Pierre-d'Albigny

Une fête médiévale fera battre le cœur historique du château de Miolans

Lieu emblématique de la Combe de Savoie, le château de Miolans a traversé les siècles en suscitant l'intérêt d'historiens, d'artistes et de touristes. Il rouvre ses portes au public tous les week-ends du 30 mars au 5 juillet puis tous les jours jusqu'à fin août.

Du château fort à la prison d'État, l'histoire de la petite Bastille savoyarde s'écrit aujourd'hui sous la plume de la famille Dor qui perpétue l'ouverture du château au public. Culture, patrimoine. Mais pas que. L'attractivité de Miolans se

mesure à l'aune du nombre de visiteurs accueillis chaque année.

« En 2023, nous avons enregistré 20 000 visiteurs », précise Stéphane

Dor, l'un des descendants d'une longue lignée de châtelains qui veille, avec sa famille, aux destinées du château. Quel que soit le temps, d'un soleil radieux à une brume fantasmagorique, le visiteur est subjugué à chaque

pas dans ce lieu chargé d'histoire. Le galop des chevaux résonne dans le châtelet d'entrée. Un garde sonne l'arrivée du seigneur depuis la tour Saint-Pierre. La courside de contrescarpe garde ses secrets. Fermé pendant la période hivernale, le château de Miolans a revêtu sa tenue de printemps pour rouvrir ses portes au public tous les week-ends du 30 mars au 5 juillet avant des visites guidées tous les jours du 6 juillet au 31 août.

Du samedi 30 mars au lundi 1^{er} avril de 10 à 18 heures, la compagnie médiévale des

Rôdeurs Miteux investit la haute-cour et la basse-cour du château permettant à nos visiteurs de découvrir le parc et une vue à 180° du haut des rem-

parts. Un somptueux paysage du massif du Vercors au Mont-Blanc pour un voyage à travers le temps. Dans le donjon, les visiteurs sont attendus avec au programme, la création d'un blason pour les plus jeunes, et un atelier



Le château de Miolans depuis la tour Saint-Pierre ouvre au public pour le week-end pascal. Archives photo Le DL/Thierry Guillot

d'écriture avec l'héraldique, l'étude des armoiries pour leurs aînés.

Dans la salle romaine, place aux coutumes médiévales lors d'une présentation de la vie et de l'hygiène au XIII^e siècle dans un décor restituant les temps forts d'une journée au Moyen-Âge (repas, couchage, bain). Dans la

salle des gardes, la compagnie des Rôdeurs Miteux proposera des jeux médiévaux. Au détour du jardin des simples, une chasse aux œufs se fera l'invitée d'honneur du week-end avec une distribution de bonbons à l'issue des animations.

La compagnie sera de retour au château pour le pont de

l'Ascension. D'une compagnie à une autre, les fêtes de Pentecôte seront animées par les artistes de la compagnie des Loups Fenrir.

● **Brigitte Mauraz**

Horaires détaillés des visites tout au long de l'année et renseignements au 06 08 34 03 03. De préférence par WhatsApp.